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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO. 16 de octubre de 2024 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN Y DEL DEPORTE 

 

La Comisión de Calidad del Centro de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de 
Melilla (Universidad de Granada) se reúne, previa convocatoria, el día 16 de octubre de 2024, a las 
12:30 horas en la Sala de Grados, con la presencia de los siguientes miembros:  

 

Por el sector del Profesorado: Herrera Torres, Lucía (Decana); Navarro Santana, Javier (Coordina-
dor); Albanese, Verónica; Cruz Campos, Juan Carlos de la; De la Fuente Galán, María del Prado; 
Epelde Larrañaga, Amaya; Fernández Bartolomé, Ana María; González Fernández, Francisco 
Tomás; Molina García, María José; Ramiro Sánchez, María Teresa (del sector PDI); Hierro Moreno, 
(del sector PTGAS); Soto Moreno, Rosa (del sector asesores). 

Excusan su asistencia; García Car-mona, Marina; García Mármol, Eduardo; Guilarte Moreno, 
Verónica; Lorenzo Quiles, Oswaldo; Perandones González, Teresa María; Rodríguez García, 
Antonio Manuel; Tomé Fernández, María (del sector PDI). 

Ausentes: Castro Sánchez, Manuel; Gallardo Vigil, Miguel Ángel; (del sector PDI); Rojas Salcedo, 
Alejandro (del sector alumnado); Reyes Álvarez, María Enriqueta (del sector PTGAS). 

 

Se trata el siguiente orden del día:  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informe de la Decana. 
3. Informe del coordinador de la CCC sobre la solicitud de acreditación a ACCUA. 
4. Informe del coordinador de la CCC sobre el uso de las redes sociales y la política de comunicación 

en el curso 2023-2024. 
5. Ruegos y preguntas 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

No habiéndose recibido ninguna rectificación, el acta se aprueba por asentimiento.  

2.  Informe de la Decana.  

La Sra. Decana comenzó dando la bienvenida al nuevo curso a todos los presentes, pues esta 
era la primera reunión de la CCC del curso 2024-2025. Seguidamente se refirió a la enfermedad del 
rector y le deseó, en nombre de la Facultad, una pronta recuperación. También se refirió a la inau-
guración del pabellón polideportivo y de cómo se gestionará, tanto para la impartición de la docen-
cia, como su posible sesión a la Ciudad Autónoma de Melilla, especialmente los fines de semana. 
Aludió al comienzo de la remodelación de la fachada del Edificio Principal del campus, cuyas obras 
durarán, en principio, dieciocho meses. Seguidamente se refirió a que los trabajos para instalar aire 
acondicionado en las aulas que no tienen del aulario comenzarán en los primeros días de diciembre 
y que se espera estén concluidas para el mes de enero o febrero. El traslado de algunos laboratorios 
al pabellón polideportivo va a permitir liberar espacios que se destinará al profesorado. 



 

COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 
 

 

2 

 

Tras comentar estas cuestiones referidas a las instalaciones del campus, al profesora Lucía 
Herrera se refirió a una reciente reunión con el Servicio de Salud y Prevención de Riesgos Laborales 
de la UGR donde le informaron que este año la vacunación de la gripe se hacía simultáneamente en 
Granad, Ceuta y Melilla. Animó a todos los presentes y al profesorado en general a participar en la 
campaña de vacunación. Siguió refiriéndose al anteproyecto de la Ley Universitaria de Andalucía y 
a los trabajos realizados con la elaboración de los libros blancos para la reforma de las enseñanzas 
de Educación Infantil, Primaria y Social. Por último, aludió a proceso electoral general de la UGR 
para la constitución de nuevas Juntas de Facultad. 

3. Informe del coordinador de la CCC sobre la solicitud de acreditación a ACCUA. 

El profesor Javier Navarro comenzó su intervención indicando que la Universidad de Granada 
ha solicitado formalmente la acreditación institucional de la Facultad. En este caso la UGR ha 
presentado a tres candidatos a ACCUA y uno de los tres es nuestra Facultad. A partir de noviembre 
se realizará un examen documental de la información que aparece en nuestra página web, de la vida 
de la CCC a través de sus actas y de cómo se han realizado las acciones de mejora y el análisis de la 
información. En enero o febrero, un panel de expertos se entrevistará con los miembros de la CCC 
para contrastar y obtener nueva información. La Unidad de Calidad de la UGR ya ha dado su visto 
bueno tras revisar toda la documentación de la página web y por ello hemos podido presentar nuestra 
candidatura. 

4. Informe del coordinador de la CCC sobre el uso de las redes sociales y la política de 
calidad en el curso 2023-2024. 

El informe fue presentado por Rosa Soto, la asesora de la CCC para el plan de comunicación, cuyos 
detalles aparecen como anexo a esta acta. La intervención comenzó señalando que los datos eran muy positivos 
en todas las plataformas, no solo en las que llevan más tiempo como Instagram, Facebook o X, sino también 
en la nuevas de Telegram, Whatsapp o Linkedin, ya que en todas ellas se ha acabado con datos en positivos, 
tanto en suscripciones como en visualizaciones. Los datos muestran que las publicaciones de mayor interés de 
los usuarios de las redes sociales, que son nuestros estudiantes, son las noticias que atañen a los procesos 
administrativos y matriculación, especialmente al comienzo de curso. En segundo lugar, los usuarios no solo 
buscan información, sino que les gusta interactuar en las redes, especialmente cuando se tratan de actividades 
de orientación académica o de vida social en la Facultad. Las interactuaciones son muy intensas en las 
actividades deportivas y también cuando los propios estudiantes aparen en las redes. 

Por lo tanto, es fundamental seguir manteniendo la actividad informativa: que aparezcan en redes so-
ciales los principales procesos administrativos a comienzo y final de curso o las convocatorias de becas. Es 
importante que el profesorado, cuando organice actividades fuera del aula, envíe fotos para lograr una mayor 
implicación del estudiantado en las redes. Una buena acción de mejora podría ser la de confeccionar vídeos en 
momentos o fechas significativas: día del patrón, graduación, jornadas deportivas, etc. En estas últimas 
semanas se ha estado trabajando en hacer preguntas al estudiantado a través de Instagram. Se trata de preguntas 
sencillas sobre el comienzo del curso o diversos eventos sociales. Lo que se busca es crear, con el paso del 
tiempo, un diálogo o conversación con el estudiantado para poder realizar en el futuro preguntas más profundas 
y que tengan una respuesta significativa. 

El coordinador de la CCC añadió al informe que se ha pedido a los alumnos de Erasmus y a aquellos 
que realizan el Practicum 1 un breve vídeo con las primeras impresiones de su estancia en el centro o en la 
Universidad de destino con el objetivo de elaborar un vídeo mayor que se pueda publicar en redes sociales. 
Interesa muchísimo hablar el mismo lenguaje que habla el estudiantado de la Facultad. 
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5. Ruegos y preguntas 

No habiendo ruegos ni preguntas y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:30 
horas, de todo lo cual doy fe como Secretario de esta comisión.  

 

 

Vº Bº 

 

 

 

D. Antonio Manuel Rodríguez García D. F. Javier Navarro Santana 
Secretario de la Comisión de Calidad del Centro Coordinador de la Comisión de Calidad 
 


